



Wie viele von Euch sicher schon bemerkt haben, hat sich zum Thema 324er (das ist der Fachschaftsraum Maschinenbau, Anm. der Red.) in letzter Zeit einiges getan. Wir sind nämlich zum Entschluß gekommen, den Fachschaftsraum für Nichtmitglieder zuzusperren. Diesen Entschluß zu fassen war nicht einfach. Aber unsere Situation läßt sich folgendermaßen darstellen:

Gelinde gesagt sind wir ein überaltes, schon leicht mit Flugrost angesetztes Auslaufmodell. Unsere ehrenamtlichen Mitglieder (es gibt bei uns keine anderen) sind bis auf wenige Ausnahmen dabei, ihr Studium in absehbarer Zeit zu beenden. Der Personenkreis, der Euch in den verschiedensten akademischen Gremien vertritt, wird sich also in den nächsten eineinhalb Jahren linear dem Wert Null nähern. Die Konsequenzen daraus sind wahrscheinlich nicht allen bekannt.

Die Fachschaft Maschinenbau ist mit ihren Mitgliedern in folgenden akademischen Gremien vertreten:

- den Institutsvertretungen an allen der Fakultät Maschinenbau unterstellten Instituten,
- den Studienkommissionen,

## Keine Prüfungsbeispiele mehr

# MB: We're out for Summer!

- dem Fakultätskollegium,
- den Berufungskommissionen,
- der Struktur- und Planungskommission,
- den Habilitationsverfahren, usw., usw.

Da wir in jedem oben genannten Gremium mit mindestens zwei Studierenden vertreten sind, kann man sich vorstellen, wie schwer es hin und wieder ist, ein Gremium mit der entsprechenden Anzahl von Personen zu besetzen.

Wie schon eingangs erwähnt, sind diese Tätigkeiten ehrenamtlich, und wir bekommen kein Kollegiengehalt, wie vielleicht vermutet werden könnte. Mit dem Verschließen der Prüfungsbeispielsammlung wollen wir Euch keinen Knieschuß verpassen, sondern nur darauf aufmerksam machen, daß es eine kleine Gruppe gibt, die im Hintergrund sehr sehr viel für Euch, und nur für Euch, tut. Daß

diese Vertretungsarbeit natürlich viel Zeitaufwand bedeuten kann, wenn man aus einem derart kleinen Personaltopf schöpft, ist auch beweisbar. Und wir schaffen es halt einfach nicht mehr ohne Eure Hilfe. (Das war jetzt ein kleiner Wink mit dem Telegraphenmasten)

p.s.: Die Fachschaft Maschinenbau wird aber weiterhin ihre Sprechstunden halten, und zwar am Montag ab 19 Uhr 30 im 324er. Ihr

werdet dort jedoch keine Prüfungsbeispiele kopieren dürfen, sondern nur Ordner, die Ihr ausgeliehen habt, zurückgeben können.



■ Josef Andreas Steiner

## Studenten-Festival ISWI'97.

ISWI steht für „International Student Week in Ilmenau“, organisiert von Studierenden der TU Ilmenau. Dieses wurde bereits 1993 und 1995 sehr erfolgreich abgehalten und findet diesmal in der Zeit vom 3. - 10. Mai 1997 statt.

Es werden ca. 350 Studierende aus aller Welt erwartet. Ziel der Veranstaltung ist es, Kontakte zwischen nationalen, religiösen und kulturellen Gruppen zu knüpfen. Dieses Ziel soll durch Vorträge, Diskussionen, kulturelle Veranstaltungen und natürlich durch „Parties all Night“ erreicht werden.

Für nähere Informationen wendet Euch an das ISWI'97 Organisationskomitee:

- Tel. \*49 / 3677 / 69 - 1946
- Fax. \*49 / 3677 / 69 - 1945
- E-Mail iswi@rz.tu-ilmenau.de